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GAME NOTES/ NOTES DE MATCH 
2009 IIHF World Championship/ Championnat mondial 2009 de l’IIHF 

April 28, 2009 / le 28 avril 2009 
CANADA vs. SLOVAKIA / SLOVAQUIE 

Zurich-Kloten, SUI 
 

 
All-time games vs. SVK/ Matchs de tous les temps contre SVK 
1996  3-3 T/N  1998 2-2 T/N  1999 3-2 W/V 
2000 4-3 W/L 2002 2-3 L/D  2004 2-1 W/V 
2005 5-4 W/V 2006 4-1 W/V 2007 5-4 W/V 
 
All-time record vs. SVK/ Fiche de tous les temps contre SVK 
GP W L T OTL GF GA 
PJ V D N DP BP BC 
9 6 1 2 0 30 23 
 
 CANADA SVK 
Appearances in WHC/ Présences au CMH  61 8  
Best finish/Meilleur résultat  1st/1er  1st/1er 
Medals won/Médailles remportées  44 3 
Gold medals won/Médailles d’or remportées  24 1 
Last gold medal won/ Dernière médaille d’or remportée  2007 2002 
Last medal won/ Dernière médaille remportée 2008 (S/A) 2003 
 
TEAM CANADA AVERAGE AGE/ ÂGE MOYEN D’ÉQUIPE CANADA 
 
 Y/A MO D/J 
2009 27 0  17  
2008 26 0  14 
2007 25 10  9 
2006 25 8  19 
2005 27 9  18 
2004 25 6  18 
2003 28 1  19 
2002 25 5  19 
2001 24 11  29 
2000 26 9  27 
1999 26 4  1 
 
FACTS AND FIGURES/  FAITS DIVERS 
• Dany Heatley registered one assist on April 24 vs. Belarus, and now is Canada’s all-time co-leader with 21 

assists at the World Championship (tied with Steve Yzerman). With one more assist, Heatley becomes the 
all-time assist leader for Canada at the World Championship since 1977, when NHLers started representing 
Canada at the World Championship/ Dany Heatley a mérité une passe le 24 avril c. la Biélorussie, et 
partage maintenant le premier rang de tous les temps du Canada avec 21 passes au Championnat mondial 
(à égalité avec Steve Yzerman). Avec une autre passe, Heatley sera au premier rang dans cette catégorie 
pour le Canada au Championnat mondial depuis 1977, lorsque les joueurs de la LNH ont commence à 
représenter le Canada au Championnat mondial.  

 
 
ARCHIVED NOTES/ NOTES EN ARCHIVES 
 
04/26/2009  
• The last time Canada faced Hungary at the World Championship was in 1938, and Canada was represented 

by the Sudbury Wolves (The game was a 1-1 tie)/La dernière fois que le Canada a affronté la Hongrie au 
Championnat mondial a été en 1938, lorsque le Canada était représenté par les Wolves de Sudbury (Le 
match a terminé avec un compte final de 1-1)   IIHF.com has a story on this game at: 
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http://www.iihf.com/nc/home-of-hockey/news/news-singleview/article/february-18-1938-can-hun-1-
1.html  

o  Canada also faced Hungary in 1933, when Canada was represented by the Toronto Nationals (Canada 
won 3-1)/ Le Canada a également affronté la Hongrie en 1933, lorsque le Canada était représenté 
par les Nationals de Toronto (Le Canada l’a emporté 3-1)   

• On April 24, vs. Belarus, goaltender Dwayne Roloson became the oldest player to suit up for Canada at a 
World Championship since 1977 (when NHLers started to represent Canada), at 39 years, six months and 14 
days/ Le 24 avril, Dwayne Roloson est devenu le plus vieux joueur à représenter le Canada au 
Championnat mondial depuis 1977 (lorsque les joueurs de la LNH ont commence à représenter le Canada), 
à 39 ans, six mois et 14 jours. 

 
 
04/24/2009  
• Shane Doan is serving as captain with Canada for a third year, which marks the second most times for any 

Canadian; Ryan Smyth has served as Canada’s captain at the World Championship a total of five (5) times/ 
Shane Doan sert de captaine pour le Canada pour une troisième année, ce qui représente le deuxième plus 
grant total pour un canadien; Seul Ryan Smyth a servi de capitaine plus souvent, soit à cinq reprises. 

• Drew Doughty, Luke Schenn and Steven Stamkos become the 21st, 22nd and 23rd teenagers to play for 
Canada at the World Championship since 1977/  Drew Doughty, Luke Schenn et Steven Stamkos deviennent 
les 21e, 22e et 23e joueurs de moins de 20 ans à représenter le Canada au Championnat mondial depuis 
1977. 

• Steven Stamkos, at 19 years, two months, and 17 days, becomes the 12th youngest player all-time to 
represent Canada at the World Championship/ Steven Stamkos, à 19 ans, deux mois, et 17 jours, devient le 
12e plus jeune joueur à représenter le Canada au Championnat mondial 

o Drew Doughty, at 19 years, four months, and 16 days, becomes the 13th youngest player all-time to 
represent Canada at the World Championship/ Drew Doughty, à 19 ans, quatre mois, et 16 jours, 
devient le 13e plus jeune joueur à représenter le Canada au Championnat mondial 

o Luke Schenn, at 19 years, five months, 22 days, becomes the 14th youngest player all-time to 
represent Canada at the World Championship/ Luke Schenn, à 19 ans, cinq mois, et 22 jours, 
devient le 14e plus jeune joueur à représenter le Canada au Championnat mondial 

• Drew Doughty, Josh Harding, James Neal, Luke Schenn, Steven Stamkos, Scottie Upshall and Ian White 
make their World Championship debut today; All seven have previous international experience at the World 
Junior Championship/  Drew Doughty, Josh Harding, James Neal, Luke Schenn, Steven Stamkos, Scottie 
Upshall et Ian White font leur première apparition pour le Canada au Championnat mondial aujourd’hui; 
Les sept ont tous de l’expérience internationale, ayant jouer au Championnat mondial junior. 

• The Edmonton Oilers continue to be the NHL team with the most players all-time with Canada at the World 
Championship at 32, including Horcoff and Roloson; Calgary stands second at 26, followed by Philadelphia 
with 23, Los Angeles with 22 and Vancouver with 21/ Les Oilers d’Edmonton maintiennent leur premier 
rang au chapitre des équipes de la LNH ayant eu le plus de joueurs à figurer dans l’alignement canadien au 
Championnat mondial avec 32, dont Horcoff et Roloson; Calgary est au deuxième rang avec 26, suivi de 
Philadelphie avec 23, Los Angeles et Vancouver avec 21.  
 

 

 


